

Halli Hallo,
da bin ich wieder.

Meine lieben Geschwister, ist es bei euch im Moment auch so komisch?
Frauchen ist soooo beschäftigt. Überall in der Wohnung wird geputzt und mit
Lichtern, Kugeln und Tannengrün geschmückt.
Herrchen wird von ihr rumkommandiert, mach dies, hol das!
Das sollte sie mal mit mir machen!!!
Ich mache das freiwillig. Trage Kugeln von einem Platz zum Anderen, lege
Tannengrün an die richtigen Stellen. (Ich sollte vielleicht doch Dekorateur
werden)
Frauchen hat leider ihre eigenen Vorstellungen und schimpft mit mir wenn ich
das mache.

Aber es duftet auch total verführerisch in all der Hektik ☺.
Maren steht stundenlang in der Küche und backt Plätzchen. Das riecht total
lecker!!!
Ich leiste ihr Gesellschaft und Sorge dafür, dass der Boden sauber bleibt.
Leider bekomme ich keine Kekse ab. Das finde ich total gemein.
Und dann verschenkt sie die Meisten auch noch ☹.

Aber ich bin ja schlau!
Als sie einen Teller mit Plätzchen zu Oma und Opa gebracht hat, bin ich
hinterher geschlichen und in einem günstigen Augenblick bin ich gegen den Teller
gesprungen und die Plätzchen sind durch die Luft geflogen (der Teller leider
auch und war dann kaputt) und ich habe mich draufgestürzt.
War das lecker!
Also backen kann Frauchen!!

Gestern waren wir auf einem Weihnachtsmarkt.
Da waren ganz viele Menschen und Buden und Stände mit Essen und Trinken und
anderem Zeug.
Das roch total gut und ich habe nichts bekommen. Gemein.
Aber ich war ganz lieb, bin bei Herrchen geblieben und habe keinen Unsinn
gemacht. Mustergültig!

Ich bin mal gespannt, wie die nächste Zeit wird.
Werde dann berichten, wenn es was Neues gibt!

Liebe Grüße

Euer Finley